



## Bisakah Tampil Memakai Neon Tanpa Terlihat Seperti Stabilo? 10 Tips Modis untuk Tampil Stylish dengan Warna Neon

### Description

Fashion Trend Neon: Apa dan Bagaimana Mengenaikannya dengan Tepat

Neon, warna-warna cerah menyilaukan yang biasanya terkait dengan traffic cones, bintang olahraga, dan lampu-lampu neon di Las Vegas, telah menjadi tren belakangan ini. Desainer seperti Gucci, The Attico, dan Tod's telah memperkenalkan koleksi-koleksi dengan warna-warna ultrabright ini di runway untuk musim semi. Tren ini diprediksi bukan hanya untuk kalangan muda, ironis, atau atlet-atlet triathlon yang ingin meningkatkan visibilitas.

Sejarah Neon: Warna neon, yang juga dikenal sebagai "hot," "electric," dan "acid," sebenarnya merupakan warna buatan yang tidak terdapat dalam alam. Warna neon pertama kali muncul pada tahun 1910 dan sejak saat itu sering dikaitkan dengan kesan artificial, vulgar, dan kitsch ala Vegas. Namun, banyak seniman seperti Andy Warhol, Bruce Nauman, dan Tracey Emin telah memuja neon sebagai sesuatu yang modern dan menarik.

Cara Mengenakan Neon: Vanessa Barboni Hallik, pendiri Another Tomorrow, merekomendasikan pendekatan hati-hati saat memadukan neon ke dalam busana. Salah satu strategi termudah adalah menambahkan aksesoris elektrik ke base netral seperti sepatu fluoro atau tank top pink cerah untuk tampilan yang segar tanpa harus terlalu berkomitmen. Namun, jika Anda ingin terlihat berani, pilihlah celana atau gaun neon utuh.

Gerakan #ambitionsuitsyou: Pada tahun 2020, gerakan ini muncul untuk mendorong perempuan mengenakan setelan pink cerah sebagai bentuk kekuatan baru di tempat kerja. Gerakan ini dianggap sebagai power suit baru yang feminin, praktis, dan mencolok karena warnanya yang neon. Jadi, jika Anda memilih untuk mengenakan neon, berani menunjukkannya sepenuhnya.

Jawaban atas Pertanyaan Gaya Anda: Setiap minggu, Vanessa akan menjawab pertanyaan seputar fashion dari pembaca. Jika Anda memiliki pertanyaan seputar gaya fashion, Anda dapat mengirimkannya melalui email atau Twitter. Pertanyaan akan disunting dan disingkat untuk disertakan dalam rubrik tersebut.

## Ringkasan

Neon, warna-warna terang yang sebaliknya terkait dengan kerucut lalu lintas, bintang olahraga, dan lampu Las Vegas, telah membuat kebangkitan dalam beberapa waktu terakhir. Bagaimana menurutmu saat neon sudah terlalu berlebihan? Apakah kamu akan memilih aksesoris neon atau bahkan memilih setelan atau gaun neon secara penuh? Jangan lewatkan tren ini! Bagikan pendapat dan gaya fashionmu di sini!

Apakah kamu merasa neon harus dihindari? Apakah warna cerah yang menawan adalah pilihanmu, atau kamu khawatir terlihat “aneh” seiring bertambahnya usia? Bagikan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark